

■ SANTA MARTA DE TORMES

Compromiso para seguir la labor evangelizadora

El obispo preside la celebración de los treinta años de la parroquia santamartina

EÑE | SANTA MARTA

TRES décadas han pasado desde que la Comunidad Adsis se asentara en Santa Marta y asumiera el compromiso de estar presente en la labor evangelizadora para animar la vida de la parroquia.

Por ello, la comunidad religiosa celebró ayer una jornada especial de convivencia con motivo del 30 aniversario, con un programa de actos abierto a todos los vecinos para dar a conocer el trabajo y la actividad que desarrolla la parroquia día a día, en la que la celebración principal fue la eucaristía presidida por el obispo de Salamanca, Carlos López, que quiso estar presente en este destacado acto.

Las actividades organizadas

comenzaron con una exposición histórica sobre la evolución de la iglesia en la localidad, con fotos aportadas por los feligreses y testimonios recogidos en un vídeo en el que miembros de la comunidad aportan sus vivencias y experiencias en estos treinta años, seguida de una merienda de confraternidad en la que los asistentes compartieron con satisfacción el recuerdo del trabajo llevado a cabo estos años.

En este sentido, el párroco, Jesús Alonso, afirmó: "Con este día queremos celebrar la vida compartida en esta etapa de la historia, agradeciendo la participación y la colaboración de todos los que han hecho posible una parroquia viva, dispuesta a entrar en un nuevo momento de renovación pastoral".



Miembros de la comunidad parroquial junto a los paneles con las fotos que recopilan los 30 años. | FOTOS: EÑE



Los fieles buscaban recuerdos en las fotografías.



El obispo presidió la misa junto a varios sacerdotes.






MENOS RESIDUOS = MÁS VIDA

REDUCE el volumen de residuos practicando un consumo responsable

UTILIZA envases fácilmente reutilizables y reciclables y elige productos que lleven ecoetiqueta

SEPARA adecuadamente los envases y desperdicios

www.jcyl.es

